

Traite reptilienne d'esclaves et contrôle mental

J'ai regardé quelques vidéos avec des informations de William Tompkins et c'est la deuxième session qui a attiré mon attention quand il montre une photo d'un vaisseau spatial reptilien, 5 ou 6 d'entre eux et dit quelque chose à leur sujet nous gazant pour le contrôle mental ... Je suis sceptique quant à leurs formes de contrôle mental... Je crois qu'il y a des formes de contrôle mental, mais je ne suis pas sûr des types qui sont discutés ... J'ai donc demandé à la Grande Fraternité Blanche à ce sujet et voici leur réponse :

Traite des esclaves

Nous avons déjà discuté de ce sujet et nous vous avons dit que ce n'était pas vrai. Il serait impossible que des masses de personnes soient transportées vers des planètes qui n'ont pas une atmosphère pour respirer et aussi, comme pratiquement toute la vie extraterrestre est dans les royaumes astraux, il ne servirait à rien d'essayer de construire des objets physiques que les extraterrestres n'utiliseraient pas. En outre, il faut dire que la technologie que les extraterrestres avancés utilisent serait très difficile, voire impossible, pour toute autre personne à fabriquer. Tout ce qui est physique requis par les extraterrestres dans les royaumes astraux peut être rendu physique par le processus de réduction de la fréquence.

Le vieux monsieur dont vous avez parlé pensait que la traite des esclaves était réelle parce qu'il avait été nourri cette information par un certain groupe d'êtres négatifs qui voulaient le confondre et l'inquiéter pour empêcher sa pensée de plonger dans d'autres sujets plus proches de la réalité.

Mais, nous le répétons, le concept de la traite des esclaves n'est pas vrai. La disparition d'un grand nombre d'humains chaque année a des causes différentes, pas du tout liées à la traite interplanétaire des esclaves.

Contrôle de la pensée au gaz

La photographie qui a été montrée représentait des engins volants, mais ils n'étaient pas d'origine reptilienne et ils ne pulvérisaient pas de gaz sur la population. En fait, les objets étaient de fabrication russe et les éjections de l'arrière provenaient du système de propulsion car l'OVNI est un hybride utilisant la technologie anti-gravité mais aussi la propulsion conventionnelle du moteur à réaction.

L'idée de pulvérisation de gaz est fausse. Mais, comme nous l'avons déjà dit, il y a une machine sur la face cachée de la Lune qui maintient les gens dans un faible développement psychique. Ainsi, bien que les gens soient contrôlés mentalement, cela n'a rien à voir avec le gaz reptilien.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :